

“El Gobierno no es el que decide la exploración y explotación”: Villamizar

El representante Óscar Villamizar, del Centro Democrático, inició el debate de moción de censura a la ministra de Minas.



Johny Hoyos

POLÍTICA

03:21 PM

Por: EL HERALDO

Redacción Política

TEMAS TRATADOS:

- Irina Vélez
- minminas
- Censura a MinMinas
- cámara de representantes
- plenaria de la Cámara



MÁS DE POLÍTICA

“No existe incertidumbre frente a los recursos para la transición energética”

“Contrato de gas con Venezuela está desde 2007 y permanece inactivo”

Radicaron ley contra violencia de género digital

LO ÚLTIMO EN EL HERALDO



preacuerdo - 09:54 PM

Caso Chochó: familiares de víctimas no aceptarían perdón de coronel (r) Núñez



Pacto Histórico - 09:51 PM

“No existe incertidumbre frente a los recursos para la transición energética”



87 % - 09:14 PM

A 36 mil cae el número de casos de la covid-19 en China; 87 % asintomáticos

El representante Óscar Villamizar, del Centro Democrático, advirtió este miércoles que el Gobierno no es el que decide las políticas de exploración y explotación de hidrocarburos en el país.



Minminas anuncia estrategias para lograr adición de reservas de hidrocarburos

Esto al inicio del debate de moción de censura citado en la **plenaria de la Cámara** contra la ministra de Minas, **Irene Vélez-Torres**, que será votada el próximo martes 6 de diciembre.

El primero de los seis citantes dijo en el atril: “Ministra, usted debe irse del Gobierno porque tiene salidas en los medios de comunicación donde muestran su intención de usurpar al Congreso”.

En este sentido explicó el opositor: “Desde el día 1 ha dicho que no continuará la explotación y exploración, pero que dicen si hay exploración y explotación es el Congreso, es el responsable de definir la política de hidrocarburos de este país. El artículo 360 de la Constitución dice que la ley determinará las **condiciones de explotación de los recursos naturales**”.

Y concluyó Villamizar que el hecho de que Vélez-Torres esté al frente de la cartera de energía “es como tener a un **vegano dirigiendo Fedegán**”.



Moción de censura contra ministra Irene Vélez se votará el 6 de diciembre

A su vez, la representante **Carolina Arbeález**, de Cambio Radical, saludó que sea una mujer la que esté dirigiendo el **Ministerio de Minas**, “pero lamentablemente no lo celebro, y nadie quiere desconocer sus capacidades, pero la única experiencia que encontramos fue la de docente durante ocho años, y no evidenciamos la experiencia específica en un sector tan importante: entiendo que por su cercanía con el presidente **Gustavo Petro**, pues ese sea el mérito”.

Agregó la segunda citante que “aunque 100 días se dice que es un tiempo muy corto para citar una moción de censura, lo cierto es que en 100 días usted ha **creado un tsunami de incertidumbre** y su teoría

en 100 días usted ha creado un clima de incertidumbre y su teoría de decrecimiento nos tiene muy preocupados, porque aquí nadie quiere que la economía decrezca".

De igual modo, sentenció que "aquí necesitamos ministros preparados para enfrentar esta crisis y no para agudizarla: en 2022 la industria petrolera va a aportar tres reformas tributarias, las exportaciones son **13 mil millones de dólares**, genera 100 mil empleos directos sin contar los **100 mil que genera Ecopetrol** y las regalías le aportarán a este gobierno \$60 billones".

Arbeláez puso de presente que "12 días después de posesionarse se cambiaron los manuales de funciones para contratar en el Ministerio a filósofos. Me pregunto si entonces llegó a la cartera bajo el criterio del amiguísimo".

➔ "Si Minminas se salva, lejos está de ser por su gestión": Arbeláez

"Ministra no pretendo culparla de la subida del dólar, hay una coyuntura mundial, pero sus **declaraciones irresponsables han contribuido a este aumento** y a la devaluación del peso que está en el top de las más pobres de la región", dijo la citante, añadiendo: "Usted habla en estos días de **destrabar los 33 contratos** de exploración y explotación de hidrocarburos que hoy están suspendidos, pero usted no llegó a descubrir que el agua moja, eso lo han intentado varios gobiernos, le pido que explique cómo lo va a hacer porque muchos de estos contratos tienen conflictos ambientales, por presencia de minas, entre otros, le pido que hable con la verdad".

Y puntualizó la legisladora de Cambio Radical cuestionando: "Están hablando de **Importar gas desde Venezuela**, ¿será que ahora nos tocará volver a cocinar con leña? Y es que ya se cocinó este contrato para importar desde Venezuela. ¿Será cierto el rumor de que pretenden sacar a **Felipe Bayón** de la presidencia de **Ecopetrol** porque no se quiere prestar para firmar contratos con **PVDSA**?"

Compartir:    

Te puede interesar:



Hombre que perseguía a policías con machete fue neutralizado con un coco



"Contrato de gas con Venezuela está desde 2007 y permanece Inactivo"



Caso Jon Sonen: exempleados denuncian Irregularidades en sus pagos



Hasta los más grandes fallan: así fue el penal errado por Messi



¿Por qué Wilfrido Vergas fue Internado de urgencia en Bogotá?



"No existe Incertidumbre frente a los recursos para la transición energética"



A partir de este miércoles varias rutas de buses cambiarán en Barranquilla



Aparece mujer que dice ser mamá de bebé abandonado y es citada por ICBF

LAS MÁS LEÍDAS



Andrés Balanta
"Te voy a amar toda mi vida":
 novla de Balanta envía
 conmovedor mensaje



sobusa
Desde este miércoles varias
 rutas de buses cambiarán en
 Barranquilla



hallazgo
Aparece mujer que dice ser
 mamá de bebé abandonado y
 es citada por ICBF



Tucumán
Así fue la reacción en vivo de
 Agüero tras conocer la
 muerte de Balanta



sinistro vial
Joven es arrollado por
 camioneta en el norte de
 Barranquilla



Irregularidades en contratación
Caso Jon Sonen:
 exempleados denuncian
 Irregularidades en sus pagos



Fútbol
Hasta los más grandes fallan:
 así fue el penal errado por
 Messi



trabajo
Procuraduría abre
 Investigación por presunto
 abuso policial en caso Jon
 Sonen



Bebé Olvidado
¿Qué se sabe de los turistas
 que olvidaron a su bebé en un
 taxi en Cartagena?



Hernán Darío Gómez
Hernán 'Bolillo' Gómez
 renuncia al Bucaramanga sin
 haber dirigido



Sabanalarga
Cárcel para alias el Pescador
 por desmembramiento de
 Joven en Sabanalarga



madrid
Carta bomba explotó en la
 embajada de Ucrania en
 Madrid dejando un herido

SUSCRÍBETE AL BOLETÍN DIARIO DE NOTICIAS

EL HERALDO

EL HERALDO S.A. Prohíbe la reproducción y utilización, total o parcial, de los contenidos en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo su mera reproducción y/o puesta a disposición con fines comerciales, directa o indirectamente lucrativos. 2000 - 2022 ©

Síguenos en redes:

PORTADA DEL DÍA



Noticia del día
\$2,02 billones para la
 navegabilidad del Río,
 por obra pública

SUSCRÍBETE
 Desde \$800

+ Portadas pasadas

SECCIONES

Judicial Medio Ambiente
 Rincón Juniorista País
 Cultura Economía
 Entretenimiento Mundo
 Política Locales
 Deportes

REGIÓN CARIBE

Bolívar
 Cesar
 Córdoba
 La Guajira
 Magdalena
 Sucre

SOCIEDAD

Educación Turismo
 Salud Mascotas
 Familia Mujer e Igualdad
 Coronavirus LGBTI
 Ciencia Migración
 Tecnología

NUESTROS PORTALES

Revista Miércoles
 Revista Gente Caribe
 Aldia.co
 Clasificados
 EL HERALDO Papel Digital

Términos y Condiciones +

Contáctenos

PBX: (57) 6053715000 Línea de atención: (57) 6053225199 Calle 53B N° 46 - 25, Barranquilla - Atlántico Oficina Bogotá: Dirección Calle 88 No. 13 A 07 Teléfono: 6012185733

Industria y Comercio SUPERINTENDENCIA

Miembro de: